

---

# COMMUNIQUÉ

---

N° 164

Le 11 août 1992

## LE CANADA SE RÉJOUIT DES PROGRÈS EN VUE D'UN CESSEZ-LE-FEU AU MOZAMBIQUE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et la ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, ont déclaré aujourd'hui qu'elles se réjouissaient des progrès réalisés récemment en vue d'un cessez-le-feu au Mozambique.

Le président du Mozambique, M. Joaquim Chissano, et le président de la Résistance nationale du Mozambique (RENAMO), M. Afonso Dhlakama, ont signé le 7 août à Rome un accord dans lequel les deux parties s'engagent à régler toutes les questions non résolues et à signer un accord de cessez-le-feu au plus tard le 1<sup>er</sup> octobre prochain.

«Nous exhortons les deux parties à conclure le plus tôt possible un accord de cessez-le-feu pour mettre fin à la guerre civile tragique au Mozambique, qui dure depuis seize ans», a dit M<sup>me</sup> McDougall.

«Un cessez-le-feu durable aiderait le Canada et les autres donateurs à fournir des secours d'urgence à la population du Mozambique, qui subit par ailleurs la pire sécheresse à survenir depuis des décennies», a déclaré M<sup>me</sup> Landry.

Les ministres ont loué le gouvernement de l'Italie, la communauté religieuse de San Egidio à Rome et l'Église

Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada

External Affairs and  
International Trade Canada

Canada